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新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス感
かんせんしょう

染症の  これからの  取
と り く

組みに  ついて

2020 月
が つ

5 月 27 日
に ち

京
き ょ う と ふ

都府新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス感
かんせんしょう

染症対
た い さ く

策本
ほ ん ぶ

部

日
に ほ ん

本の  緊
きんきゅう じたい せんげん

急事態宣言が  おわりました。これから  新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス感
かんせんしょう

染症に  ついて  
京
き ょ う と ふ

都府は  次
つ ぎ

の 1 ～ 7 を  します。

1 「W
う ぃ ず

ITH コ
こ ろ な

ロナ（コ
こ ろ な

ロナと  一
い っ し ょ

緒に  暮
く

らす）」の  社
し ゃ か い

会を  作
つ く

る
緊
きんきゅう じたい せんげん

急事態宣言は  おわりました。でも  まだ  新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス感
かんせんしょう

染症は  おわってい
ません。ウ

う い る す

イルスと  戦
たたか

う  ことは  長
な が

く  なりそうです。
ウ

う い る す

イルスに  注
ち ゅ う い

意しながら  生
せ い か つ

活や  仕
し ご と

事を  することが  大
た い せ つ

切です。

このため  「P
ぽ す と

OST コ
こ ろ な

ロナ（コ
こ ろ な

ロナの  後
あ と

の  暮
く

らし）」社
し ゃ か い

会が  来
き

た  時
と き

に  京
き ょ う と

都の  仕
し ご と

事や  
会
か い し ゃ

社が  どのように  なるのか  考
かんが

えます。子
こ

どもを  育
そ だ

てることや  学
が っ こ う

校で  学
ま な

ぶことな
ど  「W

う ぃ ず

ITH コ
こ ろ な

ロナ」社
し ゃ か い

会で  上
じ ょ う ず

手に  過
す

ごす  ための  ことを  します。

また  医
い り ょ う

療（医
い し ゃ

者や  病
びょういん

院  健
け ん こ う

康の  こと）では  感
か ん せ ん

染が  ひろがり  始
は じ

めたら  すぐに
新
し ん が た  こ ろ な

型コロナに  かかった  人
ひ と

を  みられるように  します。病
びょういん

院に  入
は

れる  ように  します。
どんな  治

ち り ょ う

療を  するかを  きめます。病
びょういん

院で  なくても  泊
と

まる  ことが  できる  ところ
を  用

よ う い

意します。P
ぴーしーあーる けんさ

CR 検査を  たくさん  できるように  します。
第
だ い に は

2 波（次
つ ぎ

に  また新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスが  広
ひ ろ

がるとき）への  準
じ ゅ ん び

備を  しっかり  します。

2 「新
あたら

しい  生
せ い か つ  よ う し き

活様式（生
せ い か つ

活の  しかた）」を  すること
府

ふ

に  すんでいる  みなさんや  会
か い し ゃ

社に  お願
ね が

い  する  ことが  あります。
「三

み っ

つの  密
み つ

」を  避
さ

ける  こと
「人

ひ と

と  人
ひ と

との  間
あいだ

を  広
ひ ろ

く  すること」
「マ

ま す く

スクを  つけること」
「手

て

や  指
ゆ び

を  きれいに  洗
あ ら

うこと」
などを  続

つ づ

けて  「新
あたら

しい  生
せ い か つ  よ う し き

活様式」(https://www.jiea.jp/Information/05_Yasanichi/
PDF/16_New_normal_lifestyle_YN.pdf) を  するように  してください。
人
ひ と

と  会
あ

った  場
ば し ょ

所と  時
じ か ん

間を  わかる  ス
す ま ー と ふ ぉ ん よ う

マートフォン用の  ア
あ ぷ り

プリを使
つ か

ったり  I
あいしーてぃー

C T
（イ

い ん た ー ね っ と

ンターネットを  使
つ か

って  人
ひ と

と  人
ひ と

が  つながる  技
ぎ じ ゅ つ

術）を  使
つ か

って  感
か ん せ ん

染が  広
ひ ろ

がらない  
ように  します。

3 家
い え

の  外
そ と

へ  行
い

くこと  ついて
5 月

が つ

31 日
に ち

までは  他
ほ か

の  都
と ど う ふ け ん

道府県に  行
い

かないで  ください。これまでに  ク
く ら す た ー

ラスター（同
じ ところで  一度に  たくさんの  人が  病気に  なること）が  おきた  所

ところ

へも  行
い

かない
で  ください。



6 月
が つ

1
ついたち

日から  18 日
に ち

までは  北
ほ っ か い ど う

海道  埼
さ い た ま け ん

玉県  千
ち ば け ん

葉県  東
と う き ょ う と

京都  神
か な が わ け ん

奈川県に  なるべく行
い

か
ないで  ください。
また  前

ま え

に  一
い ち ど

度  ク
く ら す た ー

ラスターが  おきた所
ところ

へは  感
か ん せ ん

染が  広
ひ ろ

がらない  ような  準
じ ゅ ん び

備が  で
きてから  行

い

って  ください。

4 イ
い べ ん と

ベント等
な ど

に  ついて
6 月

が つ

18 日
に ち

まで  感
か ん せ ん

染が  広
ひ ろ

がらない  ような  準
じ ゅ ん び

備が  できたら  次
つ ぎ

の  イ
い べ ん と

ベントを  開く
ことができます。
・建

た て も の

物の  中
な か

  100 人
に ん

まで  建
た て も の

物の  中
な か

に  集
あ つ

まる  ことの  できる  人
に ん ず う

数の  半
は ん ぶ ん

分ぐらい
・建

た て も の

物の  外
そ と

  200 人
に ん

まで  人
ひ と

と  人
ひ と

との  間
あいだ

を  できるだけ  離
は な

す（できるだけ 2 メ
め ー と る

ートル  
はなれる）
6 月

が つ

19 日
に ち

からは  少
す こ

しずつ  集
あ つ

まる  人
に ん ず う

数を  増
ふ

やします。

5 建
た て も の

物を  使
つ か

う  ことに  ついて
5 月

が つ

31 日
に ち

まで  これまでに  ク
く ら す た ー

ラスターが  おきた  所
ところ

は  使
つ か

わない  ように  してくださ
い。
6 月

が つ

1
つ い た ち

日 か ら は  会
か い し ゃ

社 や  学
が っ こ う

校 な ど で  ガ
が い ど ら い ん

イ ド ラ イ ン を  作
つ く

っ た と こ ろ  新
し ん が た

型
コ

こ ろ な う い る す

ロナウイルスが  広
ひ ろ

がらない  準
じ ゅ ん び

備を  しているところは  建
た て も の

物を  使
つ か

うことが  できま
す。もし  また  ク

く ら す た ー

ラスターが  おきた  ときは  その  建
た て も の

物は  使
つ か

えなく  なります。
大
だ い が く

学は  その  大
だ い が く

学の  マ
ま に ゅ あ る

ニュアルを  作
つ く

って  新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスが  広
ひ ろ

がらない  準
じ ゅ ん び

備が  
できたら  5 月

が つ

28 日
に ち

から  建
た て も の

物を  使
つ か

えます。

6 職
し ょ く ば

場へ  行
い

くこと  など
会
か い し ゃ

社の  仕
し ご と

事は  家
い え

で  する。会
か い し ゃ

社や  仕
し ご と

事には  会
か い し ゃ

社が  決
き

めた  日
ひ

や  時
じ か ん

間に  行
い

く。人
ひ と

と  
人
ひ と

が  会
あ

うことを  すくなく  すること  などを  続
つ づ

けて  してください。
仕
し ご と

事を  する  ところや  店
み せ

では  感
か ん せ ん

染を  広
ひ ろ

げない  ための  ガ
が い ど ら い ん

イドラインを  作
つ く

って  
準
じ ゅ ん び

備を  してください。

7 第
だ い に は

2 波の  準
じ ゅ ん び

備
感
か ん せ ん

染や  病
びょういん

院などの  様
よ う す

子を  いつも  確
か く に ん

認して  危
あ ぶ

なく  なったら  みなさんに  注
ち ゅ う い

意する
ように  言

い

います。決
き

まった  数
す う じ

字に  なったら  外
そ と

に  でては  いけないと  知
し

らせます。

外
そ と

に  でること  イ
い べ ん と

ベントを  すること  建
た て も の

物を  使
つ か

うことを  やめるように  再
ふたたび

び  お願
ね が

いす
ることが  あります。近

ち か

くの  府
ふ け ん

県の  感
か ん せ ん

染の  様
よ う す

子などを  見
み

ながら  順
じゅんばん

番に  決
き

めます。


